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Weißt du alles über Pokémon? Dein Hobby könnte bald die Miete zahlen.

● Catawiki, führender Online-Marktplatz für besondere Objekte, sucht begeisterte

Pokémonexpert:innen.

● Hobby wird zum Beruf: Position kann in Vollzeit und ortsunabhängig ausgeübt werden.

● Zusätzlich gesucht werden Sneaker-Enthusiast:innen sowie Expert:innen für Kinderspielzeug,

Comics und Euro-Münzen.

Berlin, 27. Februar 2023 – Die Namen Pikachu, Charizard, Eevee kommen dir nicht nur bekannt vor,

sondern begleiten dich jeden Tag? Du kennst die Reise von Ash Ketchum auf seinem Weg zum

ultimativen Pokémon-Meister und hast dir schon immer gewünscht, dein ungewöhnliches Wissen nicht

nur für dich zu behalten? Dann solltest du jetzt weiterlesen, denn hier kommt die Chance deines Lebens.

Catawiki, führender Online-Marktplatz für besondere Objekte, sucht eine oder einen

Pokémonbegeisterten zur Verstärkung des internen Expertenteams. Die Position ist eine echte Chance

für Fans des erfolgreichsten Franchise aller Zeiten: Sie werden dafür bezahlt, den Pokémon-Traum zu

leben. Zukünftig erstellen sie Pokémon-Auktionen und Sammlungen mit einzigartigen Sammelkarten,

überprüfen die Karten, die angeboten werden und halten Kontakt zu wichtigen Sammler:innen weltweit.

Außerdem geht es für sie auf führende Messen. Das eigene Netzwerk zu erweitern und Kontakt zur

Fangemeinde zu halten, gehört ohnehin dazu, um die Pokémon-Auktionen auf der Plattform zu

erweitern. Kurz und knapp: Gotta Catch 'Em All und bring sie zu Catawiki!

Obwohl die Pokémon-Position weltweit ziemlich einzigartig sein dürfte, wird sich die oder der Glückliche

bei Catawiki nicht allein fühlen. Das Unternehmen beschäftigt Hunderte von internen Experten, die ihren

Lebensunterhalt mit ihren lebenslangen Leidenschaften verdienen, beispielsweise im Bereich Oldtimer,

Lego, Panini, Bonsai-Bäume oder Kunst, Comics, Kameras, Schmuck, Whisky und vielen mehr. Catawiki

sucht derzeit ebenfalls nach Expert:innen für Sneaker und Streetwear sowie für Spielzeug, Comics und

Euromünzen.

Pokémon-Begeisterte können ihre Bewerbung hier einreichen. Catawiki freut sich darauf, dir sagen zu

können: "Ich wähle dich!".

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, um den persönlichen Leidenschaften nachzugehen. Jede

Woche werden über 75.000 Objekte versteigert – jedes einzelne geprüft und ausgewählt von Catawikis hunderten internen

Experten, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind. Bis heute hat die

Plattform über zehn Millionen Objekte verkauft und allein im Jahr 2021 einen Umsatz von fast einer halben Milliarde Euro

erzielt. Entdecken Sie besondere Objekte auf catawiki.com oder laden Sie die App herunter.

https://www.catawiki.com/de
https://www.catawiki.com/de
https://www.catawiki.com/en/a/744215
https://www.catawiki.com/en/x/24825-the-pokemon-collection
https://catawiki.careers/vacancies?o=0&n=10&of=47810&f=79#vacancy-overview
https://catawiki.careers/vacancies/pokemon-cards-expert-france-2484551-4883910
http://catawiki.com
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Consider yourself a true Pokemon expert?
Your passion could now pay the bills

● Leading marketplace for special objects Catawiki is hiring an avid Pokémon expert
● Full-time job offer allows you to live off your passion, fully remote
● Catawiki is also looking for a sneakerhead, as well as dinky toys, comics and euro coins

experts

AMSTERDAM, 27 January 2023 - Pikachu, Charizard, Eevee - do these names ring an immediate bell?
You know all about Ash Ketchum's journey in his quest to become the ultimate Pokémon Master, and you
always wished to put this quirky knowledge to good use? Here's the job of a lifetime.

Catawiki, leading online marketplace for special objects, is looking for a full-time Pokémon expert to join
its team of in-house experts. The job is a real deal for fans of the highest grossing franchise of all time:
getting paid to live the Pokémon dream. Key task of the role is creating Pokémon auctions and collections
with unique trading cards that will stir enthusiasm among collectors. Reviewing and selecting the most
exciting cards offered on the platform, engaging with major collectors from all across the world, attending
leading trade shows, and generally leveraging and consistently nurturing their network within the fan
community to expand the Pokemon auctions on the platform will all be part of the job. In a nutshell: Gotta
Catch 'Em All and bring them on Catawiki!

Though the Pokémon vacancy might be the first-of-its-kind in the world, the new hire will not feel like a
stranger at Catawiki. The company employs hundreds of in-house experts that make a living from their
lifelong passions, such as classic cars, Lego, Panini, bonsai trees, as well as art, comics, cameras,
jewellery, whisky and much more. Other roles Catawiki is currently recruiting for include a sneakerhead
and streetwear expert, dinky toys, comics and euro coins experts.

Pokémon experts can submit their application here [link] - Catawiki looks forward to saying ‘’I choose
you!’’.

ENDS

Pictures here

About Catawiki
Catawiki is the leading online marketplace for special objects that fulfil people’s passions. Over 75,000
objects are offered in auction every week - each reviewed and selected by one of Catawiki’s hundreds of
in-house experts specialised in Art, Design, Jewellery, Fashion, Classic Cars, Collectables and much
more. Catawiki is headquartered in Amsterdam with over 750 employees across the world. Fulfil your
passion on catawiki.com or download the app. 
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